



国西小学校だより H30 No.8

発行日 平成 30 年 10 月 19 日

発行人 舘野 正治

10/27に最後の「西小まつり」を行います。この行事でも、子ども達に一生懸命頑張らせることで感動や充実感を味わわせ、心を成長させたいと思っています。また、そのことで、この西小まつりも永遠に心に残るものにしていきたいと考えております。西小まつりの午後には、風船飛ばしも行いますので、運動会同様、祖父母の皆様を含むご家族揃ってのお出でをお待ちしております。また、ご近所にもお誘い合わせの上、参加していただけたら幸いです。

また、10/13の国分寺跡除草では、大変お世話になりました。台風の影響で、たくさん枝や葉が落ちていて、今までとは違う作業になりました。しかも、かなり大きな枝もたくさんあって、枝を拾い集めるのが大変でした。参加して下さった皆様のお陰で、きれいになりました。有り難うございました。

## I 頑張っている子ども達の様子

### ○中学生は立派だな！国中生と楽しく交流 10/1「下野市子ども未来プロジェクト」交流会

国中生が来て、小学生と一緒に合同清掃をしたり、国中の清掃の様子を紹介したり、ドッジボールをしたりしてくれました。特に、わずかな時間ではありますが、中学生と一緒にやったドッジボールは、子ども達は楽しくて大騒ぎでした。写真は中学生と一緒に清掃をしている様子です。子ども達の感想を紹介します。「座るときに、『失礼します』と言って座るなど、中学生の態度がきちんとしてた」「楽しくドッジボールができた。中学生がパスしてくれた。」「僕もあんな中学生になりたい」



### ○疲れたけど、真剣に頑張った！ 10/2ペップアーツ教室

今年度3回目、そして最終回のペップアーツ教室を行いました。講師の藤平先生の指導の下、子ども達は一生懸命ペップアーツを教わりました。西小まつりで、ご家族や地域の皆様にご披露しますので、期待しててください。子ども達の感想を紹介します。「振り付けが難しかったけど、楽しかった」「旗を回したりするのが楽しかった」「7月にやったことを忘れてたけど、振り付けを思い出して楽しく頑張れた」



### ○た～っくさんとれた！うれしいっ！ 10/3 サツマイモ掘り

学校農園で作ったサツマイモを1年生～6年生みんなで掘りました。子ども達は、大歓声を上げて楽しそうに掘っていました。篠崎さんが、子ども達が掘りやすいように、前もってサツマイモの蔓を切り、掘り返してくれたので、子ども達は楽しく掘れました。有り難いことです。子ども達の感想を紹介します。「今年で最後だけど、頑張ってたたくさんとったから、おうちでたくさん食べられる」「みんなと一緒にサツマイモ掘りがやれてよかった」「たくさんとれて、よかった、楽しかった」「疲れたけど頑張った」「おいしいおイモがたくさんとれてたくさん食べられる」



## ○自分たちで苗から育てた古代米だから、最高においしい！ 10/10 古代米調理実習

5年生は、4月から、田んぼを耕し、田植え、稲刈り、おだかけ、脱穀、収穫とすべて自分たちの手で古代米作りを行いました。そして、10/10に古代米の調理実習を行い、味噌汁とお漬け物も作りました。子ども達の感想を紹介します。「いつも家では料理はしないけど、調理実習は楽しかった」「古代米作りは大変だったけど、料理をみんなで作れてよかった」「味噌汁やご飯がおいしくできてうれしかった」写真は、できあがった古代米ご飯・味噌汁・漬け物です。



## ○すご〜い！びっくり！感動！ 10/11 石橋地区消防組合(石橋消防署)と下野警察署

石橋地区消防組合では、いろいろな種類の消防車を実車を前に丁寧に説明してくれました。特に、消防服に着替えて消防車に乗り込み出動するまでを実際に見せてくれたのは、すごかったです。子ども達にもその緊迫感と臨場感が伝わり、感動していました。また、下野警察署では、警察手帳や手錠を見せてくれたり、パトカーに乗ったり、アルミニュー

ム粉末を使って実際に指紋を浮き出させてくれたりしました。特に、指紋が浮き出てきたときは、子ども達は驚いてました。驚きと感動と学びのある素晴らしい校外学習でした。左側は、救急車からストレッチャーを出しているところ、右側は、パトカー前での集合写真です。



## ○すごかった起震車体験！有り難うございました消防士さん！ 10/12避難訓練・防災教室

今回は、地震に対する避難訓練でした。子ども達は、きちんと避難できました。今回特別に全児童が起震車体験を行い、実際の地震の様子を感じることができました。また、石橋地区消防組合(石橋消防署)の方々が消防車を持ってきてくれて、丁寧に実物の消防車の説明をしてくれたり、消防服への早着替えや消火ホースを消防車に接続してくれたりしたので、子ども達は興味をもって学習することができました。有り難いことです。(写真は、消防署の方と全児童)



## II 小熊生花店 様から、豪華で綺麗な古月蝶蘭 をいただきました

10/2に「小熊生花店」様が豪華で綺麗な胡蝶蘭をもってきて下さいました。職員玄関に飾って子ども達や皆さんに見ていただこうと思っています。小熊生花店様は季節の折々に素敵な花を子ども達のために届けて下さっています。綺麗な花を見ることで、子ども達の心は豊かになります。小熊生花店様に感謝の気持ちでいっぱいです。

